

Arte y cultura, 11-XII-1981, 1-25 y 10-12

6837



5000 16 PDS

"Cuenta la mitología que Saturno, hijo de Urano y de la Tierra, fue un famoso rey de Creta..." Así comienza el libro "El anillo de Saturno" de Héctor Castro Serendero. En esta novela de 158 páginas se relata "cómo los habitantes de un país donde ocurren los hechos resultan dramáticamente afectados por la sucesión de dos gobiernos opuestos". Como podría suponerse la base del relato es-

rá en situaciones similares a las que le ha tocado vivir a Chile. Incluso señala que el gobierno socialista es encabezado por "Jesús Arenas", mientras que la dictadura militar la dirige "el general César Guererro". Narrado en tercera persona, no contiene diálogos, pero si un relato descriptivo del autor contemporáneo. Es, en pocas palabras, la visión metafórica sobre lo que pasa y ha pasado en nuestro país.

El Anillo de saturno [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Anillo de saturno [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)